

Fitch ratifica calificación soberana México por diversificación y disciplina económica

Mar 1, 2016

08



la Calificadora internacional Fitch Ratings afirmó las Calificaciones Soberanas de Largo Plazo en Moneda Extranjera y Local de México en 'BBB+' y 'A-', respectivamente porque considera que están respaldadas por la base económica diversificada del país, además de que su historial de políticas económicas disciplinadas ha anclado la estabilidad macroeconómica y limitado los desequilibrios.

En un comunicado de prensa, la analista Shelly Shetty y su equipo señalan que las fortalezas de México se contraponen a las limitaciones de calificación, las cuales incluyen su trayectoria de crecimiento económico moderado; las debilidades estructurales en sus finanzas públicas, tales como sus reservas fiscales bajas en el contexto de la dependencia del petróleo que exhiben sus cuentas fiscales; un nivel relativamente bajo en la intermediación financiera; así como debilidades institucionales manifestadas en la alta incidencia de violencia relacionada con las drogas y en corrupción.

Otra de sus consideraciones señala que el banco central ha vendido un monto significativo de reservas internacionales (30 mil 200 millones de dólares) desde comienzos de la intervención cambiaria discrecional y basada en reglas en diciembre de 2014, con el fin de reducir la volatilidad y asegurar una liquidez adecuada en el mercado cambiario.

La Comisión de Cambios recientemente suspendió el mecanismo basado en reglas, lo cual podría ayudar a preservar el stock de reservas internacionales de México, aunque no se pueden descartar más ventas discrecionales de dólares, dado el alto nivel de incertidumbre a nivel mundial. El acceso de México a la Línea de Crédito Flexible del FMI y la actual posición adecuada de reservas internacionales, respaldan la capacidad del país para absorber shocks externos

También señalaron que las calificaciones de los bonos senior no garantizados en moneda extranjera y local de México también se han afirmado en 'BBB+' y 'A-', respectivamente y que las Perspectivas de las Calificaciones Soberanas de Largo Plazo son Estables.

El Techo País se afirmó en 'A' y la Calificación Soberana de Corto Plazo en Moneda Extranjera en 'F2'.

De acuerdo a sus análisis la Perspectiva Estable refleja la opinión de que el potencial de subida y los riesgos de baja de la calificación se encuentran actualmente equilibrados. El análisis de sensibilidad actual no anticipa eventos que tengan una probabilidad alta de propiciar un cambio en la calificación.

Los principales factores que, individual o colectivamente, podrían llevar a una acción de calificación negativa son:

–Un desempeño económico débil y un deterioro fiscal que lleve a un deterioro en la dinámica de la deuda del gobierno. La materialización de obligaciones contingentes que deterioren el balance del soberano.

–Una respuesta de política macroeconómica inadecuada que reduzca la confianza, flexibilidad y credibilidad en el marco de política macroeconómica.

Víctor M Ortiz Niño